



Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

“Este ejercicio de Parlamento Abierto lo estamos haciendo en sus méritos no sólo por la iniciativa que presenta el presidente Andrés Manuel López Obrador, también vamos a incluir 49 iniciativas que han presentado en colectivo los grupos parlamentarios como el Partido Acción Nacional, el Partido del Trabajo y está por presentar el Partido Verde. En lo individual se está trabajando tanto en la Comisión de Reforma Electoral, como en la Comisión de Puntos Constitucionales, se encuentra una minuta de iniciativas de reforma, todos referidos a la cuestión electoral, de 22 temas que se analizarán en los foros estos fueron reagrupados en cuatro grandes bloques”.

https://drive.google.com/file/d/1idLSaKW9_x_PZohTPu2iDurh-3GYbnJt/view